

かがやき

【周東地区小中一貫教育目標】

『ふるさとを愛し 心豊かに たくましく生き抜く 児童生徒の育成』

令和6年8月30日



✿ 2学期スタート ✿

いよいよ2学期がスタートします。猛暑日が続いた夏休みでしたが、生徒の皆さんには、元気で有意義な夏休みを過ごせたでしょうか。2学期は運動会や文化祭など大きな行事が待っています。

「行動力・絆・合唱」の3つの日本一をめざして、主体的に取り組んでいきましょう！

さて、話は変わりますが、本当の才能とは「あきらめない心」だと言われています。あきらめなければ、夢が叶う可能性は飛躍的に向上します。夢を達成できないのは、途中で「自分には才能がない」とあきらめてしまい、前に進む努力をあきらめてしまうからです。

パナソニックの創業者である松下幸之助氏は、「あきらめない心」について次のような言葉を残しています。「世の中の多くの人は、少々うまいこといかなくなると途中であきらめてしまう。本当に物事を成し遂げるためには、成功するまであきらめないことである。やっていくうちに、世の中の情熱が有利に展開していくことだってあるのだから」と。また、日本を代表するIT企業であるサイバーエージェントの藤田晋社長は、成功するかしないかの違いは、執念があるかないかだと言っています。「成功する確率が高い人と、何度もチャンスを与えてダメな人の違いは、結果を出すことに対する執念。結果を出す人というのは、絶対にあきらめない。そして、泥臭くともなんでも、なんとか目標を達成するんです」と。偉大な業績を残した人たちは、簡単にはあきらめない人だと言っても過言ではありません。苦しくて、もうやめたいと思ったとき、「もうちょっと踏ん張ってみよう」とか「もう1回やってみよう」など、日頃の学校生活の中で、小さな一歩でも踏み出してみることで、成功に近づく心が鍛えられていくのだと思います。頑張りましょう。

❤ 剣道女子個人（3年：岡村梨央さん）中国大会出場

7月22日（月）に開催された山口県中学校剣道選手権大会女子個人の部において、岡村梨央さんが上位入賞を果たし、中国大会への出場権を獲得しました。



中国大会は、8月7日（水）に、山口県岩国市で開催されました。岡村さんは残念ながら敗退となりましたが、大健闘しました。

♣ 第63回全日本吹奏楽コンクール山口県大会 優秀賞受賞

8月2日（金）周南市文化会館において、標記大会が開催されました。本校吹奏楽部は中学生B部門に出演。「フィールズ・オーバーチュア」を演奏し、「優秀賞」を受賞することができました。

審査員の方々から「全てのパート、一人ひとりが表情豊かに歌っていて、ハーモニーも素晴らしい」、「全員の気持ちが一つにまとまった、すてきな団体ですね」などの高評価をいただきました。今後は、定期演奏会などにおいて、皆さんに披露したいと思います。

♠ 第49回秋季大運動会について



秋季大運動会を、9月28日（土）に開催します。生徒・保護者の皆様には、すでに文書やメールにてお知らせしたように、今年度も午前中日程で実施しますので、ご理解とご協力をお願いします。運動会に向けて、夏休み中に生徒会執行部や応援団を中心に少しずつ準備を進めました。中味の濃い盛り上がった運動会にしていきますので、楽しみにしていてください。

※「学校だより」のカラー版は、周東中ホームページをご覧ください。(文責:校長 清 寿光)